



Para la toma de datos de campo, se cuenta con estaciones totales (a la izquierda).



Es la única empresa en la región que trabaja con sus propios restituidores analíticos

Estopcar aumentó un 40% su facturación en el 99

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

Estopcar S.L., tras 12 años en el mercado, amplía su línea de negocio, dedicada hasta el momento a la topografía y cartografía en todos sus ámbitos (obras públicas, urbanismo, concentraciones parcelarias, agrimensura, etc), y completa su amplia gama de servicios con la apertura de una tienda, bajo el nombre comercial Servimapa. Se consolida así como empresa líder en el sector de la topografía.

Este local estará junto a sus nuevas instalaciones que han permitido ampliar en cerca de 300 metros cuadrados sus oficinas.

Situada en Toledo, esta empresa emplea a nueve profesionales de forma habitual, aunque se han llegado a realizar trabajos que han provocado que la plantilla casi se cuatriplique de forma temporal.

El nuevo local de la

La firma amplía instalaciones y completa sus servicios de cartografía con una tienda especializada en esta materia

empresa de trabajos topográficos contará con una superficie de 235 metros cuadrados y más 55 de archivos. En él, Estopcar pondrá a la venta cartografía especializada como mapas del Servicio Geográfico del Ejército o del Centro Cartográfico del Aire, siendo la única empresa toledana que dispensa este tipo de servicios. También se

venderá material topográfico y todo tipo de accesorios del sector, desde los aparatos de medición (como estaciones totales, niveles laser, ópticos o medición GPS). Además sus clientes podrán encontrar unas guías con rutas completas sobre Castilla-La Mancha, principalmente. "Mas que un negocio queremos que

Stopcar sea una referencia para los profesionales de este sector, con el objetivo de dar más servicios", señalaba el gerente de la empresa, Juan Luis Calvo.

Previsiblemente, a los trabajos técnicos que la firma lleva realizando desde 1988, se una también con esta ampliación un servicio de reprografía.

Estopcar ha incrementado su facturación durante 1999 en un 40%, debido a que se realizó un trabajo específico para Repsol sobre un proyecto de recuperación de vapores en la red de gasolineras de esta compañía petrolera. "El objetivo para este año es mantener el mismo volumen de negocio ya que, aunque hemos aumentado el número de

trabajos, por ahora no hemos tenido ningún encargo especial como ocurrió el pasado año con Repsol", señalaba el gerente.

En la actualidad Estopcar cuenta para la restitución fotogramétrica con dos restituidores analíticos, únicos en Castilla-La Mancha.

Destacan sus trabajos topográficos para la realización de proyectos, ejecución de obras o control de calidad de carreteras, ferrocarriles, presas y embalses, canales, abastecimientos, saneamientos y en general cualquier

obra de ingeniería. También destaca en la agrimensura, ya que la topografía es necesaria para el apoyo técnico de proyectos de regadío por gravedad y por presión (levantamientos topográficos, perfiles longitudinales de red de conducciones, estudio de movimiento de tierras...), etc.

Vallehermoso invertirá más de 500 millones

La inmobiliaria construirá en unos 3.500 metros cuadrados viviendas de lujo

DAVID GARCÍA
Albacete

Vallehermoso, la primera inmobiliaria del país, ha adquirido en Albacete un terreno con una superficie superior a los 3.500 metros cuadrados con el objeto de llevar a cabo en esta capital una promoción de viviendas de lujo que supondrán una inversión que supera los 500 millones de pesetas. Esta actuación, según han asegurado fuentes de la inmobiliaria, se enmarca dentro de su política de diversificación territorial y para fortalecer su posición en Castilla-La Mancha.

Con esta adquisición, la inmobiliaria se introduce por primera vez en la provincia de Albacete donde prevé aumentar su presencia a través de nuevas inversiones como también tiene previsto hacerlo en las provincias de Ciudad real y Toledo.

El solar adquirido está ubicado en la zona "Alto de los Molinos", un barrio residencial de Albacete de reciente creación donde, principalmente, se construyen promociones de viviendas unifamiliares. Vallehermoso realizará un conjunto de viviendas de estas características, en una urbanización cerrada que dispondrá de piscina, zonas ajardinadas y otras dotaciones que se suman a las instalaciones deportivas y docentes que existen en la zona.

Vallehermoso es la primera inmobiliaria por facturación, beneficios y capitalización bursátil.

Durante el primer trimestre de este año ha obtenido un beneficio, antes de impuestos, de 4.711 millones de pesetas, un 32,5% más que en el mismo período de 1999.

Creada la Comisión de Vigilancia de Carrier

El organismo velará por que se cumplan los acuerdos de empleo en la empresa

REDACCIÓN
Guadalajara

La Comisión de Vigilancia por el Empleo prevista en el acuerdo de mediación del jurado Arbitral sobre el conflicto laboral de Carrier y en la que están representados tanto la empresa, como Eco, los sindicatos UGT y CC.OO. y la Administración regional ha celebrado ya su primera reunión, según la Junta.

La constitución de esta Comisión tuvo lugar hoy y en la misma se informó de los trabajos que se están llevando a cabo desde la antena de empleo con el objetivo de,

en el plazo de seis meses, ofertar un puesto de trabajo a los ex trabajadores de Carrier que no han entrado a formar parte del proyecto de la empresa Eco.

Para ello, la empresa encargada de la antena de empleo ya ha realizado diversas entrevistas personales a cada uno de los trabajadores para delimitar su perfil profesional. Además, se está realizando un estudio del mercado laboral en todo el Corredor del Henares para poder detallar las ofertas de trabajo existentes y las que se podrían ajustar a los perfiles de los trabajadores.